

おんじゅく

3

昭和54年3月

第186号

千葉県御宿町役場



“自転車は正しく乗りましょう”（布施小で交通安全教室）

4月8日投票日

県議会議員

4月22日投票日

町長

今年は統一選挙の年です
が、そのトップを切って、
4月8日に県知事、県議会
議員、同22日には町長選挙
が行われます。いずれも私
たちにとって身近かな選挙
です。みなさんの真実の声
を一票にたくし、棄権する
ことのないようにしてください。

ふるさとを愛する心にきれいな選挙

きない方などのために、次の制度
が設けられています。

【代理投票】 身体の故障などの
ため自分で投票用紙に候補者の氏
名を書くことのできない人のため
に認められています。

【点字投票】 目の不自由な方は
点字によって投票することができます。

なお、昨年の十二月十三日以降
県内の他の市町村（移転は一回に
限る）から本町に転入し、転入届
を済ませ引き続き住んでいて前住所
地の市町村の選挙人名簿に登録さ
れている方は、前住所地の市町村
で投票できます。

【町内転居】

町内転居をした方は、できるだ
け転居先の投票所で投票できるよ
う選挙人名簿を直してあります。

今回の選挙では、三月十日までに
町内転居をして同日までに住民票
の転居の手続きの済んでいる方は
転居先の投票所で投票できますが
三月十一日以後に町内転居した方
は、旧住所地の投票所で投票する
ことになります。

この選挙で投票できる方は次の
事項に該当する方で、選挙人名簿
に登録されている方です。
①昨年の十二月二十二日までに本
町で住民票が作成された方、また
は転入届をした方で引続き三ヶ月
以上住民基本台帳に記録されてい
る方。

この選挙で投票できる方は次の
事項に該当する方で昭和三
十四年四月九日までに生まれた方。
※これらに該当する方でも投票
することができる方です。

この選挙で投票できる方は次の
事項に該当する方で、選挙人名簿
に登録されている方です。

この選挙で投票できる方は次の
事項に該当する方で、選挙人名簿
に登録されている方です。

この選挙で投票できる方は次の
事項に該当する方で、選挙人名簿
に登録されている方です。

いろいろな投票の制度

あなたの真実の声を一票に

暮らしが密着した選挙

選挙は、私たちの暮らしの願い
を政治に反映させる最大のチャン
スであり、私たちの一票は暮らし
をよくするための貴重な意思表示
です。

これから政治を任せることを選
ぶにあたって、私たちは、冷静に
悔いのない一票を投じたいもので
す。そして、みんなの一票が正し
てです。

投票は、投票日に、有権者が投
票するのが原則です。

しかし、やむを得ない特別の事
情によって投票日に自分で投票
できることがあります。

十四年四月九日までに生まれた方。
※これらに該当する方でも投票
することができる方です。

十四年四月九日までに生まれた方。
※これらに該当する方でも投票
することができる方です。



外国の教科書、ぞくぞく

国際親善に役立つ五倫文庫



アメリカ・ボルチモアでの教科書交換

財団法人五倫

文庫は、外国教科書を収集するため、海上自衛隊にお願いして練習艦隊各國訪問行事のなかに教科書交換事業を加えていただき、今年で四年目になります。

五十一年度はハワイから北米中心五十二年度は南米から南太平洋諸国、五十三年度はカナダ、中米諸国でした。五十四年度は世界一周の巡航を予定されています。

今までの教科書交換事業を反省してみると、この仕事が国際理解と親善に役立っていることが感じられ、日本との国際感情がつきりでています。特に現地にいる日本人の協力的であることによ

つてその効果は極めて大きくなります。

カナダからの手紙

バンクーバー教育委員会は、次のようなメッセージを寄せてきました。

バンクーバー教育委員会は、バンクーバーと日本の両者間で教科書の交換をする機会を与えてくれ

た。大正・昭和初期の小学校教科書約三百冊をいただきました。

小学校用を三百冊

栗原さんのお父さんは小学校教

師をなされ、生前五倫文庫のこと

を聞いて、教科書を集められ、い

つか五倫文庫へ寄贈するのだと言

つてそのまま亡くなられました。

平さんはようやく亡父の遺志を

果すことができ、肩の荷がおりた

と話していました。本当にありがたい話です。

子ども会育成者の講習会ひらく

県では子ども会の育成者または指導者になろうとする方を対象に講習会を次のとおり実施します。

▼講習内容

○子ども会と育成者の役割

○ジユニア・リーダー養成確保

○日常活動の内容とその進め方

○安全指導と事故対策

▼期日・会場＝五月二十九日、夷隅町農林業センター

市長は自身で教科書を集めて特別に行われたのですが、ヘラクルスが寄港地へラクルスとメキシコ市で行われたのですが、ヘラクルス市長は自身で教科書を集め特別に二十三冊を贈ってくれました。

現地郷土出身者の活躍

昨年夏、御宿町はメキシコ大統領をお迎えする準備やら、アカブルゴと御宿の姉妹都市を結ぶ段取りなどて岩井町長のメキシコ訪問に前後して、練習艦隊の親善訪問が寄港地へラクルスとメキシコ市で行われたのですが、ヘラクルスもかわらず、国境を越えて、カナダのバンクーバーにある領事館に出向き、練習艦隊入港時の教科書交換についてお世話をください

メキシコでは漁業指導をしてくださいました。

メキシコでは漁業指導をしてくる式田勇さん、文部省で水産教育担当の松永順夫さん、日墨学院教師の成瀬良成さんの三人がチームワークよく協力してくださったおかげです。

亡父の遺志を果す

昨年十二月、大多喜町久我原のもかわらず、国境を越えて、カナダのバンクーバーにある領事館

所の栗原平さんが古い教科書を五倫文庫に寄贈したいとのことでした。

黄 金 の 鳥

網代実

芋粥と南瓜の煮ものであった。

男達は貧るようすに食べ始めた。

三人の中で一番若い男が見る間に

碗を空にしておみつの前に差し出

した。おみつは、碗をとろうとし

てふと目をあげて男の顔を見た。

「あつおめえは!!」

おみつの手から碗が囲炉裏に落

ちて灰神樂があがつた。

若い男も驚いたように青い瞳を

瞬きもせずにおみつを見つめてい

た。他の二人の男達は別の意味で

驚きの顔をつくつていた。

伝藏だけが落着いて茶を呑んで

いた。

「おみつ、何も恥かしがること

ないんだな…………」

お峯は、言葉が通じないと

ことも忘れて囲炉裏端に手招きし

た。

こうした親切は言葉が通じなく

ても自然に相手の心に伝わるもの

らしい。

三人の男の中で、きりっとしま

った中年の男がペコリと頭を下げ

ると、他の二人も同じように頭を

ふりながら笑みを浮べて囲炉裏近

くに足を投げ出して座った。

やがて囲炉裏端に伝藏が座ると

心ばかりの夕食の用意が出来た。

今日、この村の民宿がもてはやす

れているのも、「こうした祖先の暖

かい血の流れが続いているのに他

ならないと作者は思うのであるが

翌日は風も涼まり、浪も穏かに

風いでいた。

田尻の浦の仮小屋の中には、早

朝大多喜を発つて来た自付役頭の

神原主膳と漂着者の総領者らしい

見るからに逞しい初老の男が相対

していだ。

神原主膳は、五十の坂を幾つか

越えており、赤ら顔の鼻先きにず

れ落ちそくに眼鏡を止めていた。

その後に尾高主殿、若林信久、佐

瀬勝之助の三人が控えている。

一方、初老の男の隣には、いか

にも人のよさそうな丸顔の男が先

程から一人笑みを滲えて床凡にか

けていた。

二人の後にも三人の男達が控えて

いる。

最初に声を発したのは丸顔の男

だった。

「ワタシタチハ、イスパーア（ス

ペイン）ノヒトタチです」男は

ガルシスといつて長崎にも来たこ

とのある宣教師で、たどたどしい

日本語で話し始めた。

それを要約すると次のようない

百戸にも満たないこの村の家々
に三百人からの漂着者を分宿させ
ようとするのだから六助一人では
手間がかかつた。それに髪の色も
眼の色も違い、おまけに大男達と
いうことで助けてはみたものの、
自分の家に連れていくということ
は、村人達も恐怖感を抱いて、そ
れを説得するのに時間がかかつた。
「六助、あと何人残っているの
じゃ」

「連中が異人と知ると、村の衆
のなかに戻込みする奴が出て来て
引き取らせるのに困った。だがあ
と三人で残りはお社へ泊めること
にするだ」六助は、額の汗を拭
いながらぼつとするように言った。
その三人を伝藏が引取って行つ
た。

伝藏の家では、妻のお峯と一人
娘のおみつが待っていた。

